



STOCKSPORT

UEV Thalgau gewinnt Mixed-LM

Den Mixedbewerb der Union-Landesmeisterschaft in Thalgau gewann der UEV Thalgau 2 mit Ingrid Hirsberger, Hermine Drenkhart, Gerhard Gstöttner und Sepp Nöstler (im Bild die Sieger). Zweiter wurde der UEV Seeham. Diese beiden Teams nehmen an der Union-Bundesmeisterschaft in Gössendorf (ST) teil. Auf den Plätzen folgen: 3. UESV Obertrum I, 4. UEV Anthering, 5. USC Abersee, 6. UEV Thalgau I, 7.

UESV Obertrum II. In der Union Landesliga Herren in Mattsee setzte sich der USC Abersee vor dem UESV Obertrum Altendorfer durch. Beim Union Landesliga-Bewerb der Herren in Seekirchen gewann der UESV Obertrum Lindner vor dem UEV Seeham Ritsch. Diese vier Mannschaften nehmen an der Union Landesmeisterschaft am 1. Mai in Obertrum teil.

BILD: PETER FRITZ

SPORT AKTUELL

Christoph Burger holt Ticket für Europaspiele

Wals-Siezenheim. Zum Abschluss der Ringer-Europameisterschaften in Budapest holte der 20-jährige Sportsoldat vom Leistungszentrum in Rif Christoph Burger bis 67 kg das 2. Ticket für den Rekordmeister AC Wals. Nach einem Freilos musste Burger im Auftakt gegen den Italiener Ignazio Sanpiglippo antreten und besiegte diesen nach einem 0:3-Pausenrückstand noch mit 12:3. Im Achtelfinale wartete der amtierende Weltmeister Artem Surkov (Russland), gegen den er mit 0:8 nach Punkten unterlag. Am Ende reichte es zum neunten Platz und zur Qualifikation für die Europaspiele in Minsk. Gemeinsam mit seinem Vereinskollegen Simon Marchl wird Christoph Burger die Farben des AC Wals in Minsk vertreten.

Große Erfolge für Rhönradturnerinnen

Salzburg, Eupen. Bei den 5. Belgian Open 2019 in Eupen feierten die Rhönradturnerinnen der TGUS Salzburg drei Siege. Im Mehrkampf Jugend L8 (Jg. 2005-2008) siegte Marie Gangl (Salzburg). Fünfte wurde die Walserin Christina Schäffl. Im Mehrkampf Junioren L9 (Jg. 2001-2004) gewann Malena Kernacs (Salzburg). Im Mehrkampf Elite L10 wurde Birgit Halwachs (Salzburg) Zweite, Dritte wurde die Antheringerin Veronika Brunauer. Die Teamwertung Jugend/Juniorklasse ging an TGUS Salzburg mit Malena Kernacs, Marie Gangl und Christina Schäffl. Das Turnier in Belgien war die erste Christung für das Team Austria für die WM 2020.

Mit Schere und Handstand im Galopp zum Erfolg

Vier Pferde von sechs dürfen mit nach Portogruaro. Auf ihnen werden ein Dutzend Voltigiererrinnen des UVT Salzburg-Wals Akrobatik vom Feinsten zeigen und damit die Weichen für die neue Saison stellen.

Wals-Siezenheim, Salzburg.

Ein Handstand oder ein Salto auf einem galoppierenden Pferd? Das, was schon am Boden für die meisten ein undenkbares Unterfangen ist, machen die Voltigiererrinnen auf dem Rücken eines Pferdes. So wie jene 80 Aktiven des Union Voltigier Teams (UVT) Salzburg-Wals Schullergut. Für sie steht das Osterwochenende im Zeichen des diesjährigen Saisonstarts. Vier Pferde – Colorado,

Fabis, Little Luis und Tosca –, werden in zwei Hängern und ein Dutzend Voltigiererrinnen und Betreuerinnen im Bus Richtung Süden fahren. „Erstmals wird auch die junge Australierin, Isabella Napthalie, welche sich seit Jänner beim UVT auf ihren WM-Start Ende Juli im belgischen Ermelo vorbereitet, die Saison beginnen“, sagt Brigitte Biberger, Trainerin im Voltigier-Team.



Auf dem galoppierenden routinierten 12-jährigen Colorado zeigt Yvonne Oettl (24) aus Bad Reichenhall einen Handstand. Die Maxglanerin Marcela Hoffmann führte hier die Longe.

BILD: UVT/IMPRESSIONS